



**NOTA DE PRENSA N° 05 -2014-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST v RR.PP.**

## **Cutervo: Desmienten la denuncia sobre el supuesto favoritismo en adjudicación de combustible**

Luis Alberto Delgado, responsable de Abastecimientos de la Gerencia Sub Regional de Cutervo, descartó que haya existido favoritismo en la adjudicación de combustible para la apertura del camino vecinal Ladrillera Huabal - Santa Rosa, del distrito de Callayuc.

Estas declaraciones las ofreció luego de que un representante de una empresa participante, denunciara ante los medios de comunicación una supuesta parcialización con “Grifos Ilucán” por la adjudicación de 2 mil 470 galones (300 mil nuevos soles) en la compra de combustible.

Manifestó que: “Esta versión tuvo su origen en la postergación del proceso adjudicatario debido a la tardanza del juez. Estuvo programada para la mañana del último martes, pero se realizó en la tarde por acuerdo de las empresas participantes; sin embargo, eso ha desatado críticas infundadas posteriormente”.

“A pesar de este acuerdo, un representante de una empresa perdedora salió a los medios a denunciar que la licitación estuvo dirigida a una empresa de la localidad, lo cual desmiento categóricamente”, dijo.

Según el funcionario, hoy jueves 13 de marzo estará iniciando la apertura de la citada trocha carrozable, dejando atrás denuncias infundadas.

***Con el ruego de su difusión.***  
***Cutervo, 13 de marzo de 2014.***

***GERENCIA SUB REGIONAL DE CUTERVO***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***